
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

A UCSP de Agualva tinha, em finais de 2021, 28.022 utentes, sendo que apenas 9.809 tinham

médico de família, ou seja, apenas um terço tinha médico de família.

A USF de Mira Sintra tinha 6.448 utentes dos quais 3.592 com médico de família, pouco mais de

metade dos utentes.

Entretanto, o PCP tomou conhecimento de que a UCSP de Agualva ficou sem três médicos no

final do ano de 2021, a saber, Dr. Jaime Prim, Dr. Francisco Melo e Dr. Denys Yenko.

O mesmo sucedeu na USF de Mira Sintra coma saída da Dra. Maria Manuel Maciel.

A falta de médicos de família põe em causa o efetivo acesso à saúde e tem consequências

devastadoras quer na vida das pessoas como no próprio funcionamento dos Serviço Nacional

de Saúde, degradando os Cuidados de Saúde Primários, pilar esencial do SNS. Atualmente,

10% dos utentes sem médico de família situam-se no Concelho de Sintra.

Assim, ao abrigo da alínea d) do artigo 156.º da Constituição da República Portuguesa e da

alínea d) do artigo 4.º do regimento da Assembleia da República, solicitamos ao Governo que,

por intermédio do Ministério da Saúde, preste os seguintes esclarecimentos:

1- O Governo tem conhecimento da situação descrita?

2-Que medidas pretende tomar para colmatar a ausência de médicos no ACES Sintra?

3-Perante a realidade dramática do SNS, o Governo mantém a recusa em adotar as soluções

propostas pelo PCP com vista à contratação e fixação de profissionais de saúde,

nomeadamente a valorização de carreiras e remunerações, a implementação da dedicação

exclusiva, a vinculação de todos os trabalhadores com vínculos precários, que permitam

assegurar o acompanhamento dos utentes ao nível dos cuidados de saúde primários, a

atribuição de médico e enfermeiro de família a todos os utentes e a recuperação de listas de

espera de consultas, cirurgias, exames e tratamentos e a prestação de cuidados com

qualidade?



Palácio de São Bento, 24 de janeiro de 2022

Deputado(a)s

ALMA RIVERA(PCP)

DUARTE ALVES(PCP)

PAULA SANTOS(PCP)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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